

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 26. Mai 2016

Baumaßnahmen in der Kita Klecksehaus abgeschlossen

Elternbeirat konnte Maßnahmen in Augenschein nehmen

Der erste Schock wurde zügig überwunden, nachdem klar war, im Klecksehaus gibt es Dämmmaterial, dass heute nicht mehr zulässig ist. Die KITA wurde geräumt und zog mit einigen Möbeln und den Kindern vorübergehend ins Bürgerhaus Zellhausen. Damit begann für die Kinder ein großes Abenteuer.



„Der aufgestellte Notfallplan, Räumen der KITA, Entsorgen des Dämmmaterials, Einziehen einer neuen Decke, Versorgung der Kinder im Bürgerhaus,“ erklärte Bürgermeisterin Ruth Disser, „konnte nur durch eine gute Zusammenarbeit innerhalb kürzester Zeit umgesetzt werden. Es hat toll funktioniert und wir sind im Zeitplan.“

Eine Spezialfirma kümmerte sich um die fachgerechte Entsorgung der alten Dämmung. Danach wurde das Gebäude von den restlichen Staubpartikeln durch eine spezielle Grundreinigung befreit. Innerhalb einer Woche, ohne Rücksicht auf Feiertage und Wochenende, waren diese Arbeitsschritte erledigt. So konnte die Firma Hartig aus Mainhausen mit dem Einbringen einer neuen Deckenkonstruktion, sowie einer neuen Akustikdecke beginnen.

Die Arbeiten sind jetzt nahezu abgeschlossen. Jetzt folgen eine Grundreinigung und der Wiedereinzug der KITA. Gemeinsam mit dem Elternbeirat der Einrichtung, traf sich Bürgermeisterin Ruth Disser in den Räumlichkeiten der Kita, um sich den Fortschritt der Bauarbeiten anzusehen und die Vorgehensweise für den Wiedereinzug zu

besprechen.

„Am 30. und 31. Mai 2016 wird die Kita für die Kinder, wie abgesprochen, nochmal geschlossen bleiben,“ so die Verwaltungschefin, „an diesen beiden Tagen werden die Möbel des Kindergartens aus dem Bürgerhaus zurücktransportiert und die Räumlichkeiten der Kita wieder eingerichtet. Der Elternbeirat hat seine Unterstützung zugesagt, um für diese beiden Schließtage einen Notdienst für Kinder berufstätiger Eltern zu organisieren.“

Der reguläre Kindergartenbetrieb in der Aussiger Straße ist für den 01. Juni 2016 vorgesehen.